
人口減少対策等調査特別委員会 会議記録 

    

１  期 日   令和２年11月12日（木） 

              午後１時19分 開会 

              午後１時24分 閉会 

２ 場 所   第３委員会室 

３ 出 席 委 員   委 員 長 田中藤一郎 

副委員長 芦田 竹彦 

委  員  伊藤  仁、井上 正治、 

関貫久仁郎、西田  真、 

村岡 峰男 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ 説 明 員   なし 

６ 傍 聴 議 員   なし 

７ 事 務 局 職 員    主幹兼総務係長 小林 昌弘 

８ 会議に付した事件    正副委員長の互選ほか 

                 

 

        人口減少対策等調査特別臨時委員長 村岡 峰男  

人口減少対策等調査特別委員長   田中藤一郎  
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午後１時１９分開会 

○事務局主幹（小林 昌弘） 失礼します。本日の委

員会は、委員会構成後、初の委員会ですので、委員

長が選出されるまでの間、委員会条例第８条第２項

の規定により、年長の委員が委員長の職務を行うこ

ととなっております。 

 本日の出席委員のうち、年長の委員は村岡峰男委

員ですので、よろしくお願いいたします。 

○臨時委員長（村岡 峰男） 年長のゆえをもちまし

て、委員会条例第８条第２項の規定により、臨時に

委員長の職務を行いますので、よろしくお願いいた

します。 

 それでは、ただいまから人口減少対策等調査特別

委員会を開会いたします。 

 直ちに、委員長の互選を行います。 

 お諮りいたします。委員長互選の方法についてで

ありますが、投票による場合と指名推選による場合

とがありますが、いずれの方法によるか、ご意見を

お伺いいたします。（「指名推選」と呼ぶ者あり） 

 指名推選というご意見がありますが、そのように

決定してご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○臨時委員長（村岡 峰男） ご異議なしと認めます。

よって、指名推選によることに決定いたします。 

 それでは、推薦をお願いいたします。 

 どうぞ。 

○委員（関貫久仁郎） 委員長ですね。 

○臨時委員長（村岡 峰男） はい。 

○委員（関貫久仁郎） 委員長に田中藤一郎委員をお

願いします。 

○臨時委員長（村岡 峰男） ただいま委員長に田中

藤一郎委員の推薦がありましたが、ご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○臨時委員長（村岡 峰男） ご異議なしと認めます。

よって、田中藤一郎委員が委員長に当選いたしまし

た。 

 それでは、暫時休憩いたします。 

午後１時２１分休憩 

──────────────────── 

午後１時２１分再開 

○委員長（田中藤一郎） 失礼します。再開いたしま

す。 

 先ほど皆様から人口減少対策等調査特別委員会

の委員長を拝命しました田中藤一郎です。身の引き

締まる思いであります。 

 では、１年間でありますけれども、人口減少とい

うことにつきましては、豊岡市にとりましても非常

に大事な部門であるということを感じております。

私も、実は人口減少３回目ということで、やはりこ

ういったテーマを今後もしっかりとやっていきた

いということもございますので、この１年かけて、

少しでも豊岡の人口減少が止まれる道筋等、ヒント

ができればなというように考えておりますので、皆

様方のご協力を重ねてお願いを申し上げます。皆さ

ん、よろしくお願いします。（拍手） 

 次に、副委員長の互選を行います。 

 お諮りします。副委員長互選の方法についてであ

りますが、投票による場合と指名推選による場合と

がありますが、いずれの方法がよいか、ご意見を伺

います。（「指名推選」と呼ぶ者あり） 

 指名推選というご意見がありましたが、そのよう

に決定してご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（田中藤一郎） ご異議なしと認めます。よ

って、指名推選により行うことに決定しました。 

 それでは、推薦をお願いいたします。 

 はい。 

○委員（西田  真） 副委員長に芦田竹彦委員を推

薦いたします。 

○委員長（田中藤一郎） ただいま副委員長に芦田竹

彦委員の推薦がありましたが、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（田中藤一郎） ご異議なしと認めます。よ

って、芦田竹彦委員が副委員長に当選いたしました。 

 副委員長から挨拶をいただきます。 

 副委員長、お願いします。 

○委員（芦田 竹彦） 皆さんから推薦をいただきま
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して、副委員長という大任を拝します。 

 この人口減少対策等調査特別委員会、私も初めて

でございます。豊岡の将来を担う、人口減少、少子

高齢化という極めて重要なテーマでありますけど

も、しっかり委員長を支えて、皆さんと議論をしな

がら、前に進めていきたいということを思っており

ます。どうぞよろしくお願いをいたします。（拍手） 

○委員長（田中藤一郎） 次回の委員会の開催につき

まして、ご案内申し上げます。 

 日程は、１１月１７日火曜日午前９時半から、場

所は、ここ第３委員会室で開催したいと存じます。 

 協議事項につきましては、１、委員会所管事項の

概要、２、委員会の重点調査事項、３、その他につ

いてであります。 

 以上をもちまして人口減少対策等調査特別委員

会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

午後１時２４分閉会 

──────────────────── 


